

une once de prévention...

Un site Web ultra pratique :

Debbie Friedman
Directrice de traumatologie HME



DEBBIE FRIEDMAN

Internet est aujourd'hui la source accessible à tous pour trouver de l'information rapidement. Or, notre Centre de traumatologie est d'abord responsable d'offrir rapidement et efficacement d'excellents soins de traumatologie aux enfants et aux adolescents du Québec. Il joue aussi un rôle dans la prévention des blessures, l'approche la plus souhaitable, selon nous. En agissant comme leaders dans ces mandats importants, nous avons conclu qu'un site Web

convivial et interactif sur le traumatisme et la prévention des blessures serait un moyen novateur et efficace de partager notre savoir-faire et d'informer notre clientèle, nos partenaires, les centres régionaux qui comptent sur notre expérience et nos collègues cliniciens et chercheurs.

Voici ce que les différentes sections de notre site offriront:

1 *Au sujet de la traumatologie* informera sur nos programmes, notre histoire, nos réalisations et la façon d'accéder à nos services.

2 *Traitement des blessures* affichera de l'information générale sur différents types de traumatisme et sur la gestion de première ligne, avant le recours à une intervention médicale (cette section ne visera nullement à remplacer une visite à l'Urgence ou chez le médecin).

3 *Prévention des blessures* traitera entre autres de protection contre le feu et les brûlures, de sécurité à la maison et ses environs, d'empoisonnement, de sécurité routière, de sports saisonniers et d'activités récréatives, et de conseils de sécurité pour le temps des fêtes.

4 *Nourrissons et tout-petits de 0 à 3 ans* proposera une maison interactive et un jeu-questionnaire, fruits d'un partenariat entre le Centre de traumatologie du Children et le nouveau site Web naitreetgrandir.net pour enfants et adolescents, créé par passeport.sante.net et accessible via ce dernier et notre site.



Lola Lamotey-Lomo

5 *Pour ados* couvrira éventuellement des sujets d'intérêt particulier pour les ados et leurs parents.

6 *Professionnels de la santé* offrira à ces derniers de l'information sur les traumatismes chez les enfants et les adolescents, y compris certains de nos protocoles établis.

7 *Recherche clinique* mettra l'accent sur nos projets de recherche et notre travail de collaboration. La recherche est au cœur de nos activités de traumatologie; elle permet de reconnaître les besoins des enfants et des adolescents, de vérifier l'efficacité de nos interventions et d'évaluer notre projet et nos programmes.

Voilà qui donne un bon aperçu de notre nouveau site qui sera lancé en janvier prochain. Je suis fière d'annoncer cette initiative emballante, et suis convaincue qu'elle s'avérera précieuse pour plusieurs.

Je vous souhaite d'heureuses fêtes, sans traumatisme. ■

Debbie Friedman